



Critican a Pedro Haces por edición de foto para aparecer solo con el Papa Francisco

La fotografía original fue compartida por la priista Marcela Guerra Castillo

Por Miguel Flores



Pedro Haces Barba, coordinador de operación política del partido **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)**, modificó una fotografía de la audiencia privada que tuvo una comisión de diputados en **Ciudad del Vaticano** para aparecer solo frente al **Papa Francisco**.

Dicha fotografía fue utilizada por el **diputado morenista el martes en la pantalla gigante de la llamada Legislativa del Pueblo**, cuando informó a representantes de medios de comunicación sobre su **encuentro en el Vaticano**.

Haces eliminó la imagen de **Maribel Solache González**, su compañera de bancada, quien gestionó el encuentro con el máximo representante de la Santa Sede.

Al momento en que un reportero preguntó los resultados de enviar una comitiva legislativa al **Vaticano**, la diputada **Solache González** trató de hablar desde su silla ubicada en la primera fila, y cuyo lado derecho fue reservado a diputados de Morena.

Sin embargo, **Ricardo Monreal** intervino y señaló: “Pero tú ahorita no puedes hablar diputada, es una pregunta de un periodista al ínclito”, preclaró **Pedro Haces**, quien sonriente tomó la palabra.



“Fue una reunión que duró aproximadamente **una hora con su Santidad, muy amable, muy cariñoso con el pueblo de México**. Mandó un mensaje a la presidenta de México: que **no deje a los migrantes solos**”, dijo Haces Barba.

El también empresario y dirigente sindical expuso que “la imagen del **Papa Francisco** es muy relevante para el mundo. Y que nos haya dado el espacio para atendernos por una hora, ya con un estado de salud (...) mal se veía porque **le costaba mucho trabajo hablar**”.

“Nos explicó su grave preocupación y sobre todo, nos manda una cosa muy importante, que es **su solidaridad con el pueblo de México**”.

Haces Barba continuó: “a todos los mexicanos migrantes, que están en **Estados Unidos**, que el **Papa Francisco está muy pendiente** y no sólo eso, mandó una carta **a todos los obispos** de la Unión Americana para que a todos los migrantes que se acerquen a la Iglesia Católica, se les atienda como seres humanos y con cariño”.

En el encuentro privado que se llevó a cabo el pasado jueves 13 de febrero estuvieron además de la morenista **Solache González**, la diputada presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, **Marcela Guerra y Cristal Pelayo Rodríguez**, directora general de la Unidad de Asuntos Internos Internacionales y de Relaciones Parlamentarias.

La imagen de la comitiva sin editar **la subió a sus redes sociales la priista Guerra**.

¿Quién es Pedro Haces?

Pedro Haces Barba es un político miembro de **Morena** y líder sindical mexicano. Es secretario general de la **Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (Catem)** y actual diputado federal en la LXVI Legislatura.

Fue miembro del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** desde 1981 y ocupó los cargos de consejero político del partido en la Ciudad de México y presidente de la **Comisión de Financiamiento del Comité Directivo Estatal del PRI**, también en la CDMX, en 2013.



También fue **subsecretario en la antigua Secretaría de Pesca**, como líder sindical, es secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de Seguridad Privada, Vigilancia, Traslados de Valores, Manufacturas de Equipos de Seguridad, Limpieza y Mantenimiento, Similares y Conexos de la República Mexicana y secretario general de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México. Fue presidente de las comisiones de Comunicaciones y Transportes, y de Radio, Televisión y Cinematografía e integrante de las Comisiones de Trabajo y Previsión Social; y de Minería.